



Penerjun Payung Pukau Ratusan Warga

YOGYA, TRIBUN - Enam penerjun payung sukses memukau ratusan warga yang memadati Lapangan Sidokabul Sorosutan Umbulharjo Kota Yogyakarta, Minggu (4/8). Keenam penerjun adalah anggota TNI yang turut serta memeriahkan acara TMMD Sengkuyung Tahap II TA 2019 Kodim 0734 Yogyakarta yang dipusatkan di Sorosutan, Kecamatan Umbulharjo, Kota Yogyakarta.

Keenam penerjun sebelumnya diterbangkan menggunakan pesawat Cessna AAU yang diterbangkan oleh Mayor Pnb Adi P Buana, Jupiter 108, Kasibinpotdirga Lanud Adisutjipto dan instruktur penerbang Skadik 101 dan 102.

Pesawat milik Akademi Angkatan Udara ini terbang dari ketinggian 25.000 feet kemudian merendah hingga 5.000 feet sebelum penerjun melakukan rilis. Penerjunan dilakukan sebanyak dua kloter dengan tiga penerjun di masing-masing kloter.

Salah satu penerjun, Kapten Adim yang menjadi penerjun kloter pertama menjelaskan aksi terjun payung tersebut sengaja dibuat untuk memberikan edukasi kepada masyarakat. Serta sebagai bentuk kedekatan TNI kepada masyarakat melalui program TMMD yang telah diluncurkan.

"Keinginan masyarakat sangat besar untuk menyaksikan aksi terjun

payung, oleh karenanya kita juga bersemangat untuk mewujudkan keinginan tersebut," katanya kepada awak media.

Kapten Adim menjelaskan, secara keseluruhan tak ada hambatan yang berarti saat melakukan penerjunan di Lapangan Sidokabul ini. Dikatakan Kapten Adim, cuaca sangat cerah, visibilitas tak terganggu sehingga memungkinkan aksi penerjunan dilakukan. "Cuaca mendukung, angin juga bersahabat, *Alhamdulillah* bisa *landing* di titik tujuan," katanya.

Kendati demikian, ada tantangan saat Kapten memilih jam terjun 1965 kali ini, salah satunya adalah lokasinya yang berada di tengah perkotaan. "Banyak bangunan tinggi, kita harus antisipasi salah satunya dengan survei terlebih dahulu, saat terjun kita juga pastikan arah angin, kecepatan angin juga. Dan untuk memastikannya makanya tadi (saat terbang) kita lakukan sekali putaran dulu baru terjun," katanya.

Keenam penerjun sukses menghibur warga yang telah memadati kawasan Lapangan Sidokabul Sorosutan Umbulharjo Kota Yogyakarta sejak pagi. Bahkan se usai terjun tak sedikit warga yang berkerumun dan meminta foto bersama para penerjun.

Komandan Kodim 0734 Kota Yogyakarta, Letnan Kolonel Inf Wiyata S Aji menjelaskan, kegiatan di Lapangan

Sidokabul merupakan rangkaian dari giat TMMD yang telah dilaksanakan sejak 10 Juli 2019 dan akan berakhir pada 8 Agustus 2019. Dalam TMMD ini, pihaknya menjelaskan memiliki sasaran kegiatan yang berupa fisik dan nonfisik.

"Dari TMMD ini kami telah melakukan kegiatan berupa fisik yang meliputi cor blok jalan sepanjang 200 meter dengan lebar 3 meter, rehab Balai RW sebanyak 1 unit, rehab rumah 5 unit dan pembuatan MCK sebanyak 1 unit," bebernya.

Sedangkan untuk kegiatan nonfisik, pihaknya menjelaskan TMMD fokus pada peningkatan kualitas SDM. Melalui pemberian sosialisasi diantaranya tentang penyakit masyarakat, klithih hingga narkoba dari pihak Polresta Kota Yogyakarta.

Selain itu juga dilakukan sosialisasi tentang menangkal fanatisme agama yang sempit, masuknya pengaruh terorisme dan timbulnya paham ajaran sesat yang dapat meresahkan masyarakat yang akan disampaikan oleh Kantor Kementerian Agama Kota Yogyakarta.

Turut hadir pula dalam acara tersebut, Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti beserta istri, Kapolresta Kota Yogyakarta Kombes Pol Armalni SIK, serta Direktur Utama Bank Jogja Kosim Junaedi. (wsn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Sorosutan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005